

普通科通信



発行元:宮崎第一高等学校 普通科広報部
〒880-0924 宮崎市大字郡司分甲767
TEL (0985) 56-2626 FAX (0985) 56-0088
<http://www.miyaichi.ed.jp/>

ICHIKO OPEN CAMPUS 2019

フツウCafé



8/3

普通科1年・サッカー部
鶴野 優也 (東方中)



8/4

普通科1年・サッカー部
長友 翔汰 (宮崎中)



Thank you from the bottom of my heart ~心の底から感謝しています~



ピラミッドダービー



リクルート 進路ガイダンス

令和最初に行われた第一高校普通科のオープンキャンパスにご参加いただきました。全体発表では普通科生のみならず各学科の代表の生徒の発表を聴いていただけだと思えます。本校は総合学園です。同じ校舎内に様々な取り組みを行っております。普通科のみならず他の三学科の取り組みを少しでも理解していただけたのではないのでしょうか？さて普通科のガイダンスでは「リクルートによる進路ガイダンス」「フツウカフェ」「ピラミッドダービー」の内容を準備させていただきました。実際にハンバーガー屋さんの店長となってお店経営を考えてみたり10年後自分を想像してみたりと進路ガイダンスを満喫していただけたのではないかと思います。カフェではリラクゼーションした雰囲気の中おもしろい司会の2人と普通科生と楽しい時間が過ごせたのではないのでしょうか？今進路で悩んでいる皆さんにとって普通科生の生の声はどう響いたのでしょうか？ピラミッドダービーでは3問の選択問題をチョイスしました。怪物教師やイケメン監督など普通科には個性豊かな先生方がたくさんおられます。問題を答えながら映像を見て笑って、中学生のみならずが少しでも楽しんでいただけたのであれば幸いです。

今回のオープンキャンパスで中学生の皆様が一番感じて欲しかったのは普通科の雰囲気です。普通科は教師、生徒の距離も近くみんなが仲良く学校生活を楽しんでいきます。さあ来年はみなさんがオープンキャンパスの場に立っているかもしれませんね。一緒に普通科を盛り上げていきましょう。皆様の進路選択の一つに普通科が入っていたければ幸いです。お忙しい中オープンキャンパスのご参加ありがとうございました。

普通科スタッフ一同

ICHIKO OPEN CAMPUS

'Futsuuka' present

令和元年10/26(土)開催



進路決定に役立つ情報盛りだくさん!

- ★普通科の取り組みをより具体的に!
- ★普通科生の生の声をお届けします!
- ★3年生による進学・就職試験体験記!
- ★大公開!普通科の進学・就職情報!
- ★戦う普通科!部活の特性と秘密!

FUTSUUKA SPORT



★PROFILE★

川島 隆志 (かわしま りゅうし)
宮崎市 清武中学出身
高校入学時の速球は120km/h。前半程の速球であったが確実な成長を成し遂げ3年夏には146km/hを記録した。今後はプロ野球を目指す。

第101回全国高等学校野球選手権宮崎県大会に第一高校野球部はシード校として挑んだ。準々決勝で惜しくも敗れたが今大会ナインワンピッチャーと呼び声高いエース川島隆志(普通科3年)が三回戦の宮崎工業戦で宮崎大会の最多記録となる17奪三振を達成。1試合27アウトの内17のアウトを三振で取った。長い宮崎県の高球野球の歴史にその名を残した。川島は昨秋の宮崎県3位、今春の宮崎県準優勝にエースとしてチームに大きく貢献した。今後の活躍が楽しみな存在である。

最多三振記録達成



BASEBALL



TRACK&FIELD

和元年度 全九州高等学校体育大会
父宮賜杯
72回 全国高等学校陸上競技対校選手権大会
南九州地区予選大会

期日 令和元年6月13日(木)～16日(日)
会場 白波スタジアム(鹿児島県立鴨池陸上競技場)
主催 九州高等学校体育協議会・鹿児島県教育委員会

(公財)鹿児島観光コンベンション協会



★PROFILE★

小柳 青海(おやなぎ あおい)
宮崎市 赤江中学出身
中学まではサッカーのクラブチームに所属しており、普通科に入学してから兄(普通科卒:現亜細亜大学)の影響で陸上を始めた。大学に進学し将来は体育教師になるのが夢である。

令和元年度宮崎県高校総体陸上競技男子棒高跳びで優勝した小柳青海(普通科3年)は6月に鹿児島県で開催された南九州大会に出場した。この大会で上位入賞を果たしたら8月に沖縄県で開催される全国高校総体(インターハイ)の出場が決まる大事な大会だった。小柳はその大会で自己新記録となる4m10を跳び5位入賞。見事全国高校総体の切符を手にした。中学まではサッカーをしていた小柳だが普通科に進学してからは陸上部に入部。陸上を始めてわずか2年余りで全国大会出場選手へと成長した。これからの活躍にも期待したい。

急成長遂げ初の全国へ



KARATEDO

★PROFILE★

宮崎第一高校空手道部
宮崎第一と言えば空手道部と言われるくらいの伝統がある。平成24年にはインターハイ史上初の男女団体組手、アベック優勝を成し遂げている。今回空手道がオリンピック正式種目になりより一層注目を集めるようになった。

令和元年度宮崎県高校総体空手道競技大会において第一高校空手道部は今年もその強さを発揮した。宮崎県大会において男女団体組手、男女団体形、男女個人組手の6種目を制覇した。これまでに全国制覇を何度も成し遂げている第一高校空手道部OBに2020年に開催される東京オリンピック最有力候補の選手もいる。8月に沖縄で開催される全国高校総体では第一旋風を巻き起こしてくれるであろう。伝統校の誇りを胸に日本の栄冠を期待している。

絶対的王者」に出陣

